
Спецификация  
 

1.Назначение работы – оценить уровень общеобразовательной подготовки, с целью выявления 
степени освоения стандарта учащимися 8-х  классов 
2.Структура работы. 

КИМ состоит из 4 заданий:  

1 задание предполагает проверку сформированности умения понимать в прослушанном тексте 

запрашиваемую информацию.   

2 задание включает в себя работу с текстом: проверяется сформированность умения понимать 

запрашиваемую информацию.   

3 задание предполагает проверку навыка оперирования изученными грамматическими формами  

4 задание содержит письмо  другу по переписке. 

Все задания проверочной работы относятся к базовому уровню сложности. 
Форма промежуточной аттестации: контрольная работа 

3. Распределение заданий 
 
№ Части работы Число 

заданий 
Максима

ль 
ный балл 

Тип заданий 

1. Listening. 
Аудирование 

1 5  Аудирование с пониманием 
запрашиваемой информации 

2. Reading. Чтение 1 5  Чтение про себя и понимание 
запрашиваемой информации(выбор 
правильного ответа) 

3. Use of English. 
Языковые средства 

1 5  Навыки оперирования языковыми 
средствами в коммуникативно значимом 
контексте: грамматические формы: 
употребление временных форм глаголов ( 
группы времён Simple, Progressive, Perfect, 
Perfect Progressive) , активный залог 

4.  Writing.  Письмо 1 10 Письмо другу по переписке(90-
110слов) 

Итого 4 25  
 
4. Время выполнения работы - 45 минут с учетом времени, отведенного на инструктаж 
обучающихся и внесение ответов в бланк ответов. 
5.Система оценивания отдельных заданий и работы в целом. 
 Каждое из заданий 1–3 считается выполненным верно, если правильно указана 
последовательность цифр. В заданиях 1–3 участник получает 1 балл за каждое правильно 
установленное соответствие. Максимум за успешное выполнение каждого из этих заданий – 5 
баллов (по 1 баллу за каждый правильный ответ). Ответ на задание 4 оценивается в 
соответствии с критериями. Максимальный первичный балл за выполнение работы – 25. 

Максимальное количество баллов, которое может набрать ученик за выполнение всей 
работы, - 25 баллов. 

По итогам проверки работы выставляется тестовый балл. Тестовый балл выставляется на 
основе суммы первичных баллов, полученных за выполнение каждого из заданий работы. 

Шкала оценивания результатов выполненной контрольной работы: 

% выполнения заданий Тестовый балл Аттестационная отметка 
87%-100% 22- 25 «5» («отлично») 
65%-85% 15 - 21 «4» («хорошо») 
40%-64% 10 - 14 «3» («удовлетворительно») 

Менее 40% 0-9 «неудовлетворительно» 
(задание не выполнено) 

 



Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Ирбейская средняя 
общеобразовательная школа №1» имени Героя Советского Союза С.С. Давыдова 

Промежуточная аттестация (демоверсия) по английскому языку 
 за курс 8 класса 2024-2025 уч.год 

ФИ (ученика)___________________________________________________ 

Прослушайте сообщение. Укажите, являются ли утверждения A-E правдивыми (1 - T) или 
ложными (2 - F), исходя из содержания текста. Сообщение прозвучит два раза 
                                                                                               True                  False 

Запишите в таблицу номера ответов под буквами: 

A B C D E 

     

Прочитайте текст. Для каждого из предложений A-E необходимо выбрать один верный вариант 
ответа из трёх представленных (1, 2 или 3). 
    Tea Leaves 
Many years ago tea was almost unknown in Europe, and most people had never even heard the 
word, despite its popularity in Eastern cultures. 
One day a young sailor returned to Great Britain from India. As the only son of an elderly 
woman, he always brought her a special gift from his travels, often choosing something  to 
impress her friends. The sailor presented his mum a box of tea. Although the old woman was 
unfamiliar with it, she liked its pleasant aroma and quickly invited her friends over to try it. 
When her guests arrived, she welcomed them to the dining table, serving cakes, fruits, and, 
unknowingly, the tea leaves themselves. When the sailor entered the room, he saw a large plate 
filled with tea leaves. He couldn't help but smile as he watched his mother’s friends trying to 
enjoy the leaves with butter and salt, though it was evident they were not pleased. “Where is the 
tea, Mother?” the sailor asked, puzzled. She pointed to the plate at the center of the table. “No, 
that’s just the leaves,” he corrected her, “Where is the water?” “The water?” his mother was 
surprised, “I threw it away, of course.” 

  A. Many years ago tea was popular … 
1) in European countries.        2) in America.         3) in Eastern countries 

B. The sailor brought tea 
1) to drink it himself.          2) to impress his mum.     3)to present it to his friends 

 
C.    The old woman … 

1)liked the smell of tea leaves. 2)threw the tea leaves away. 3)presented the tea leaves to her friends. 

D. Choose the FALSE sentence. 
1) The sailor’s mother put the plate with tea leaves in the middle of the table. 
2) The guests were eating the tea leaves with butter and salt. 
3) Everybody liked the tea. 

E. The old woman … 

 1 2 

A. Adele walked in the parks of the city.   

B. The girl was surprised at the height of the Eiffel Tower.   

C. Adele rode a scooter along the river.   

D. Adele had a picnic yesterday.   

E. Paris is a city of art and music.   

1 

2 



1) didn’t understand that they should drink tea.    2)didn’t want to give tea to her guests. 
3)didn’t remember where she put the water. 

Запишите в таблицу номера ответов под буквами. 

Ответ: 
 

3) Выберите правильный вариант: 

1. The little girl (played/was playing) the whole evening yesterday. 
2. She (did/was doing) her homework two hours ago. 
3. The pilot (finished/had finished) his flight by 3 p.m. yesterday. 
4. She (wrote/had written) her article last week. 

            5. My brother (works\ is working) in the garden now. 

4) Перед Вами фрагмент сообщения, которое пришло Вам на электронную почту от друга 
по переписке Чарли из Англии. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Составьте ему ответное письмо в объёме 90–110 слов, в котором отобразите ответы на 3 
вопроса, поставленных им в сообщении. Соблюдайте правила написания писем. Дату и 
адрес указывать не надо. Выразите признательность другу за его письмо. 

From: Russian_friend@mail.ru 

To: Charlie@mail.uk 

Subject: Going to the cinema 

 

 

 

From: Charlie@mail.uk 

To: Russian_friend@mail.ru 

Subject: Going to the cinema 

… You know, this weekend I will go to the cinema with my friends. We want to 
watch a new action film. 
Do you often go to the cinema? What film did you watch at the cinema last time? What 
kind of snacks and drinks to you buy when you go to the cinema? 
Write back soon. 
Best wishes, 
Charlie 

A B C D E 
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